



Alfredo Abad (izq.), saluda a Carlos Capó

(IEE/ACTUALIDAD EVANGÉLICA, 15/11/2011) Durante la celebración del LXXIV Sínodo General de la Iglesia Evangélica Española (IEE) el pastor **Alfredo Abad** fue elegido como Secretario 1º de la [Comisión Permanente](#)

. Abad cubre, de este modo, la vacante producida por la renuncia del pastor **Carlos Capó**

, quien parte a Suiza para hacerse cargo de la responsabilidad pastoral de una parroquia de la Iglesia Reformada en ese país, según informa la IEE.

De este modo Abad vuelve a desempeñar el cargo ejecutivo que ocupó durante 16 años consecutivos, en el período comprendido entre los años 1992 al 2008. Desde entonces, su labor se orientó de forma muy importante hacia el ámbito de las ONG y de los proyectos sociales, llegando a ser el Secretario General de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), cargo al que renunció el pasado mes de mayo de 2011, precisamente, para volver a dedicarse más al ministerio eclesial, según explica a ACTUALIDAD EVANGÉLICA.

“Asumo esta nueva etapa como Secretario 1º de la Comisión Permanente de la IEE con un sentido de responsabilidad muy grande, consciente de los tiempos que vivimos, de retroceso en el ámbito de los Derechos Humanos en general y de la Libertad Religiosa en particular”, confiesa Abad a este medio.

Escrito por IEE / ACT. EVANGÉLICA
Martes, 15 de Noviembre de 2011 13:28

También lo hace con ilusión y desde la convicción de que su experiencia de los últimos años, trabajando en el ámbito de las ONG, puede ser útil para la IEE, Iglesia que sale de su LXXIV Sínodo con la determinación de **crecer en la misión y en el testimonio**: “Personalmente, sigo vinculado al trabajo con los refugiados porque soy miembro del Comité Ejecutivo de la Comisión Europea de Iglesias y Migraciones”, señala, “y confió en que mi experiencia de los últimos años pueda ser útil al enfoque y al impulso que la IEE quiere dar a su trabajo futuro, en la misión, en el testimonio, reflexionando –como se ha hecho en este último Sínodo- sobre los nuevos modelos de crecimiento que podamos seguir”.

Abad completará, en principio, el mandato que restaba a Carlos Capó, de dos años. El cargo de Secretario 1º de la Comisión Permanente tiene una duración de cuatro años, pudiendo ser renovado.

EMOTIVA DESPEDIDA

Tanto el Sínodo como el presidente de la Comisión Permanente, **Joel Cortés**, agradecieron al Secretario saliente, el pastor **Carlos Capó**, sus años de servicio a nuestra iglesia, como el tiempo dedicado a ejercer la función de secretario de la mencionada Comisión.

El pastor Carlos Capó dirigió unas emocionadas palabras de despedida al Sínodo de la Iglesia Evangélica Española.

Fuente: IEE / ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Puede seguir toda la información completa sobre el LXXIV Sínodo General de la IEE, en la [página web de dicha Iglesia](#)